



## "Los Peniques" dieron color a CB 114

QUE estos han sido los meses de las orquestas en la radio, no cabe dudas, si nos atenemos, también, al exitoso pasar por el auditorium de CB. 114 del conjunto que dirige Silvio Ceballos, "Los Peniques". La presentación de esta orquesta chilena en Radio "Corporación"

ha constituido un suceso musical en los programas de la emisora del Banco del Estado, como lo evidenció el público asistente al espacio-salón y que paga cien pesos por su acceso a todo el "show" nocturno de la emisora.

"Los Peniques" es una orquesta que se renueva permanen-

temente. Se nota un franco espíritu de superación y, por ello, un denodado afán de trabajo en los ensayos. Individualmente, sus componentes son responsables y capacitados en el dominio instrumental. De ahí que la calidad emerja en cada una de sus interpretaciones.